

じゃが芋掘りイベントの実施報告

自治会の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。梅雨入りを迎え、気温差の大きな日々が続いております。皆様におかれましては、くれぐれもご自愛のほどお願い申し上げます。

令和7年6月14日(土)、初めての「ジャガイモ掘りイベント」を開催しました。梅雨の合間の蒸し暑い日でしたが、大勢の方々に参加していただきました。(大人27名、小学生10名、未就学児12名)

参加したお子さん達は、いっぱい獲れて、自分の顔と同じくらいのジャガイモ🍠🍠、この日ばかりは親に怒られることなく泥んこ汚れになり楽しかったようです。子供達の笑顔と若い夫婦も参加されていたので、自治会継続イベントとして検討していく予定です。

ジャガイモ掘り会場・・・(株)林ファームの耕作畑
住所:茅ヶ崎市行谷1100番地付近※下記地図参照

今回イベントは北二丁目
のご協力による合同開催
となりました。



ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。これからも皆様と共に、日頃から隣近所とのご挨拶、明るく声を掛け合い、子供からお年寄りまで顔の見える関係をつくり、助け合いの精神のもと、やさしく強い「**笑顔あふれる南2丁目**」を目指してまいります。引き続き、自治会活動にご協力をお願い申し上げます。

(次頁にジャガイモ掘りの楽しい様子がわかる写真があります。

ご参考までに)

当日の「ジャガイモ掘り」の様子です

(子供の顔がハッキリ写っているものは除外しました) 2025. 6. 14

